

Marie-Hélène Gaudreault, vice-présidente, prêts hypothécaires
Industrielle Alliance



Mme Gaudreault occupe le poste de vice-présidente, Prêts hypothécaires depuis juillet 2015. Elle s'est jointe à IA Groupe financiers en 1995 à titre d'analyste en actuariat. C'est au sein de la ligne d'affaires Assurances et Rentes individuelles, dont elle a joint les rangs en 2000, qu'elle s'est découvert un intérêt marqué pour la gestion et qu'elle a pu se familiariser avec le développement de produits, le marketing et les outils technologiques en soutien aux réseaux de distribution. Appuyée par une équipe des plus engagées, sa ligne d'affaires désire participer activement aux stratégies de développement de IA Groupe financier.

Ms. Gaudreault has held the position of Vice President, Mortgage Loans since July 2015. She joined IA Financial Group in 1995 as an actuarial analyst. In 2000, she joined the Life Insurance and Annuities business line within she showed a keen interest for the management. She also became acquainted with the product development, the marketing and the technological tools in support to the sale networks. Supported by a committed team, her line of business wishes to participate actively to IA Financial Group development strategies.